

Esta es la campaña electoral de los terroristas, afirma el presidente del Parlamento de Navarra

## Asesinado a tiros en Pamplona el director de ASEPEYO

**PAMPLONA.** Alberto Toca Echevarría, director de ASEPEYO, Mutua Patronal de Accidentes de Trabajo de Pamplona, ha resultado muerto en atentado terrorista perpetrado sobre las trece horas de ayer por dos individuos que, a cara descubierta, efectuaron cuatro disparos de pistola, alcanzándole uno de ellos en la cabeza. Tras entrar en las oficinas de la entidad aseguradora preguntaron por su despacho, desde cuya puerta le dispararon a bocajarro.

Pasadas las dos de la tarde, una ambulancia de la Cruz Roja trasladó el cuerpo sin vida de Alberto Toca desde el local de ASEPEYO, sito en la calle Castillo de Maya, 42, al depósito de cadáveres del Hospital Provincial de la capital navarra.

El cadáver presenta un impacto de bala en la cabeza y otro en el abdomen, según informaron a Europa Press fuentes solventes. La víctima, director de la Mutua Patronal ASEPEYO, se encontraba en su despacho en el momento del atentado junto a un doctor del centro sanitario de la entidad de seguros, quien le prestó los primeros auxilios, sin que pudiera hacer nada por salvarle la vida.

Los hechos ocurrieron minutos después de la una de la tarde, cuando dos jóvenes, de complexión fuerte, y a cara descubierta, entraron en las oficinas de ASEPEYO. Tras dirigirse a una empleada que se encontraba en el mostrador y preguntar por el señor Toca, penetraron en su despacho y efectuaron contra él varios disparos, alcanzándole uno de ellos en la cabeza. Por el momento no se han encontrado casquillos de ningún tipo en el lugar del atentado, según fuentes policiales consultadas por Efe.

Los autores del acto terrorista se marcharon a pie, hacia la calle Paulino Caballero. En su huida, según testigos presenciales, tropezaron con una mujer, que cayó al suelo. Alberto Toca Echevarría de cincuenta y seis años de edad, deja viuda y siete hijos, uno de ellos una joven con deficiencias psíquicas que desarrolla actividades en el taller de ANFAS, en Burlada.

Precisamente, Alberto Toca desempeñó el cargo de presidente de la Asociación Navarra de Familiares y Amigos de Subnormales (ANFAS) durante varios años. En algún tiempo militó en el Partido Carlista, dentro de su sector más tradicionalista. Era delegado-gerente de ASEPEYO desde 1962, año en que esta entidad abrió sus oficinas en Pamplona.

Un empleado de dicha oficina de seguros resultó también herido, aunque leve, durante la acción terrorista contra Alberto Toca. Dicho trabajador fue alcanzado por una esquirla de bala en la cabeza, aunque la herida no ha sido profunda.

### ARBELOA: «ESTA ES LA CAMPAÑA ELECTORAL DE LOS TERRORISTAS»

«Esta es la campaña electoral de los terroristas y de todos sus cómplices. Primero matar, que es lo suyo. Y después no dejarnos pensar, no dejarnos decidir, no dejarnos votar y no dejarnos vivir por el miedo y el terror.»

Así se expresa el presidente del Parlamento de Navarra, el socialista Víctor Manuel Arbeloa, en una nota de Prensa con motivo del atentado.

«Hay que defenderse —añade Arbeloa— con todos los medios democráticos a nuestro alcance, con uñas y dientes. Y barrer en las

El presidente del Parlamento navarro subraya que «un triunfo aplastante de los partidos democráticos el próximo día 28 aplastaría decisivamente a los terroristas y a todos quienes, desde dentro, hacen posible y sangrientamente cotidiano su terror».

La nota termina diciendo: «En nombre de todo el Parlamento de Navarra, mi pésame más entrañable a la familia y a los compañeros de la última víctima.»

• María Jesús Barreneche Lertxundi, detenida el último martes en su domicilio de la localidad navarra de Elizondo, ha sido trasladada a la Dirección General de Seguridad en Madrid, según fuentes policiales consultadas por Europa Press. Hasta el momento se desconocen las causas que motivaron la detención de la joven.

próximas elecciones a todos los cómplices de los terroristas, que les abren paso y les cubren la retirada.»